

Directrice de site IRTS  
Site Métropole Lilloise

*Le malaise identitaire des jeunes*, ce précieux travail que nous livre Luc, est une invitation aux multiples facettes :

Invitation qui est faite au lecteur de pénétrer dans l'univers de l'intime, intimité de ces jeunes qui lui ont fait suffisamment confiance pour déposer leur parole, intimité de celui qui reçoit, qui perçoit, qui a le souci constant de protéger ces précieux matériaux reçus pour ne pas les dénaturer ou les détourner de leur expression initiale.

Invitation à la compréhension de ces nœuds qui se tissent au cœur des familles transplantées dont les racines portent encore la trace du déracinement et la difficulté d'accrochage dans un environnement étranger, qui n'a pas su tenir ces promesses d'accueil.

Invitation à relever le défi qui consiste à libérer la parole, à lever le sceau du silence pour récréer le lien, ce lien qui s'est distendu voire même rompu, sans lequel nous ne parviendrons pas à faire société ensemble. Luc nous offre de fabuleux outils pédagogiques pour créer ces conditions nécessaires à l'expression de ce malaise identitaire, qu'il a eu l'intelligence de percevoir et de mettre à jour. Eveiller le questionnement, susciter l'expression, recueillir la parole est toujours un acte de courage pour celui qui s'exprime et pour celui qui reçoit, alors OSONS !